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令和３年度成人式・令和４年度20歳のつどい
庄平のどろんこ日記・まちの話題　
第 16回市町村対抗福島県軟式野球大会
会津坂下町は移住定住を推進します
マイナンバー申請サポート　
保険証更新
９月は健康増進普及月間です
お知らせインフォメーション
警察署・消防署からのお知らせ
図書室だより・町史編さん調査余話（特別編）
こどもと健康の広場
ばんげ夏まつり開催

表紙：ばんげ夏まつりのフィナーレを飾る打ち上げ花火表紙：ばんげ夏まつりのフィナーレを飾る打ち上げ花火



　８
月
15
日
、
坂
下
中
学
校
体
育
館
に
お
い
て
、「
令
和
４
年
度
20
歳
の
つ
ど

い
」
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
成
人
年
齢
は
18
歳
に
引
き
下
げ
ら
れ
ま
し
た
が
、

今
年
度
よ
り
「
20
歳
の
つ
ど
い
」
と
し
て
開
催
さ
れ
る
こ
と
と
な
り
、
記
念

す
べ
き
第
１
回
目
で
し
た
。

　１
８
５
名
の
う
ち
１
１
６
名
が
参
加
し
、
旧
友
や
恩
師
と
の
再
会
を
喜
び
、

会
話
を
弾
ま
せ
て
い
ま
し
た
。

20 歳のつどい実行委員のみなさんに
今後の抱負をお聞きしました！

20歳のつどい実行委員のみなさんに
今後の抱負をお聞きしました！

2日間にわたり、青少年ボランティアの皆さんが
受付などを手伝ってくれました！

田中　杏実さん
　20 歳のつどいを第 1 期生として迎
えることができ、大変嬉しく思いま
す。感謝の気持ちを忘れずに、何事
にも挑戦していきたいです。

五十嵐　生之さん
　延期になることもなく、式を迎え
ることができ、とても嬉しく思いま
す。この先どんな困難が待ち受けて
いるのか分かりませんが、根強く生
き、立派な社会人になれるよう頑張
ります。

成田　聖太さん
　無事に 20 歳のつどいを開催できる
ことを大変嬉しく思います。これか
ら先の人生、何事にも挑戦し続けら
れる社会人になれるよう精進してい
きます。

二瓶　高至さん
　20 歳のつどいを無事に迎えること
ができ、大変嬉しく思います。成人
として確固たる信念を持ち、周りへ
の感謝を忘れず、邁進していきます。

齋藤　杏実さん
　コロナ禍の中、無事に 20 歳のつど
いを迎えられたことを嬉しく思いま
す。感謝の気持ちを忘れず、精神的
に大人になれるよう頑張ります。

令和4年度 20歳のつどい令和4年度 20歳のつどい

佐藤　嵩馬さん
　みなさまのご協力のもと、成人式
を無事に迎える事ができ、嬉しく思
います。この先、様々なことがある
と思いますが、常に挑戦する気持ち
を忘れずに頑張っていきたいです。

皆川　大空さん
　成人式を迎えることができ嬉しく
思います。感謝の気持ちを忘れず、
何事にも挑戦し、努力できる社会人
になります。

佐藤　眞花奈さん
　マスク越しでも久しぶりに会う友
人と顔を合わせて笑い、話せる日が
来たこと、とても幸せです。当たり
前の日々に感謝しながら、日々成長
できるよう努めてまいります。

仙波　愛莉さん
　コロナ禍の中、1年越しに成人式を
行えたことを大変嬉しく思います。
成人という立場、これからの社会を
担う若者として、これからも日々精
進してまいります。

渡部　柚香さん
　コロナの影響で 1 年遅れの開催に
なりましたが無事に迎えられたこと
を嬉しく思います。今まで自分を支
えてくれた方への感謝の気持ちを忘
れずに、誰かの役に立てる人になれ
るよう頑張りたいと思います。

田中　聖人さん
　今日この日を迎えられたことに感
謝し、これからも強く生きていきま
す！

　８
月
14
日
、
坂
下
中
学
校
体
育
館
に
お
い
て
、
令
和
３
年
度
成
人
式
が
行

わ
れ
ま
し
た
。
昨
年
開
催
予
定
で
し
た
が
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症

の
影
響
に
よ
り
延
期
と
な
り
、
一
年
越
し
に
念
願
の
こ
の
日
を
迎
え
る
こ
と

と
な
り
ま
し
た
。

　１
７
９
名
の
う
ち
81
名
が
出
席
し
、
成
人
証
書
授
与
や
誓
い
の
こ
と
ば
な

ど
の
式
次
第
に
真
剣
な
表
情
で
臨
ん
だ
あ
と
は
、
旧
友
や
恩
師
と
の
再
会
を

喜
ん
で
い
ま
し
た
。
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